



## COMUNICADO

El Frente de Guerra Oriental, Comandante en Jefe Manuel Vázquez Castaño, del Ejército De Liberación Nacional de Colombia ELN, teniendo en cuenta la desinformación y manipulación mediática del régimen fascista, ultraconservador y militarista del Uribeduquismo que lidera la ultraderecha en nuestro país, Hace saber y considera.

**Primero**, sin hacer honor a la verdad se posiciona la mentira como herramienta política. Nuestros delegados en Cuba tienen la misión oficial de la organización para adelantar diálogos y no para planear acciones militares. El Estado Colombiano tercamente planteo los diálogos sin el cese bilateral al fuego y, ahora pretenden imponer condiciones no procedentes. La unidad de mando y cohesión orgánico política del ELN, molesta y preocupa a los guerreristas del régimen; somos una Organización Político Militar que seguirá defendiendo los intereses del pueblo y confrontando la guerra sucia y terrorismo de estado. El comisionado de guerra Ceballos y el flamante comodín del ministerio de defensa Diego Molano cierran cualquier posibilidad de diálogo con el ELN en nombre del establecimiento, para desatar y justificar una guerra sin cuartel a quienes pensamos diferente al régimen político y de gobierno y, creemos que un mundo mejor es posible.

**Segundo**, el continuismo del régimen de gobierno y la obsesión de las elites oligárquicas por pervivir en el poder convierten a Colombia en un estado sumiso y subalterno de los intereses imperialistas, enajenando la soberanía nacional y propiciando el anexionismo y dependencia, siendo una “vergüenza” que deslegitima y pisotea la dignidad de Nuestro Pueblo.

**Tercero**, la cartera del ministerio de defensa se ha convertido en una plataforma económica y política bien aceiteada para promover presidentes, amasar fortunas y degradar las apátridas Fuerzas Armadas. Recordar ministros y generales lacayos sería un ejercicio de muchos nombres, pero la historia ya reseña un gran número de no grato recordatorio resiente: los Palominos, los Martínez, los Pinzones, los Holguines, los Santos entre otros; no sería correcto hacer apología de estos verdugos del pueblo e instituciones sin dignidad de patria. Es una prioridad que los miembros de los componentes de las fuerzas armadas, retomen la huestes libertarias y patrióticas para refundar la NUEVA COLOMBIA soberana y digna; a no permitir el holocausto ambiental, social, cultural y económico preconcebido por las elites oligárquicos burguesas y régimen como el impuesto por AUV y el subpresidente Duque. Ese estado corrupto y mafioso que asesinan campesinos y dirigentes sociales siete días a la semana debe caer; el salario de miseria que oficiales y suboficiales perciben NO justifica la lealtad que demandan sus Generales elitizados y corruptos; masacrar al pueblo en nombre de la paz para el capital, la democracia para las elites y la libertad para los opresores, no es el papel de una Digna y Patriótica Fuerzas Armadas, NO más oprobios y barbarie capitalista. Agentes, soldados, suboficiales y oficiales súmense a la causa popular.

**Cuarto**, el Bloque Popular y Revolucionario debe priorizar la unidad sin mezquindades, es hora de la alianza verdadera de los oprimidos contra los opresores en el marco de un programa estructural de cambio. Hay que superar el eclecticismo político, las retóricas politiqueras y no desviar el camino de la emancipación social y de clase. Corresponde desarrollar el principio Lucha-Unidad-Lucha y ejercer el derecho universal de la REBELION de los pueblos.

**Mando Político Militar Estratégico**

**Ejército de Liberación Nacional**

**Montañas, Selvas, Sabanas y Ciudades del Oriente Colombiano**

**Febrero 10 de 2021.**

**¡COLOMBIA PARA LOS TRABAJADORES, NI UN PASO ATRÁS, LIBERACIÓN O MUERTE!  
¡NI RENDICIÓN NI ENTREGA, SIEMPRE JUNTO AL PUEBLO!**